Richtiger Riecher

PLANSPIEL "Börsenchecker" haben die richtigen Aktien gekauft.

SCHWANDORF. Beim Planspiel Börse der Sparkasse versuchen alle Jahre Schülergruppen, möglichst erfolgreich an der Börse zu spekulieren. Sie bekommen dafür ein Startkapital von 50 000 Euro, natürlich nicht in echt. Damit können sie – im Spiel – an der Börse Aktien kaufen. Als Aktienbesitzer ist man an einer Firma beteiligt, zum Beispiel an BMW oder der Telekom. Gibt es gute Nachrichten aus dem Unternehmen, steigt meistens auch der Wert der Aktie. Verkauft man diese dann wieder, kann man einen Gewinn erzielen. Andererseits



Die "Börsenchecker" bei der Siegerehrung in der Sparkasse FOTO: XIH

kann es aber auch sein, dass die Aktien plötzlich weniger Wert sind und man viel Geld verliert. Beim Planspiel Börse 2017 waren im Landkreis die "Börsenchecker" von der 9a der Mädchenrealschule St. Josef am erfolgreichsten. Sie kauften Aktien von Amazon, Fielmann, L'Oreal und der Allianz. In zehn Wochen machten sie aus ihren 50 000 stolze 53 958 Euro.